



Bruxelles, le 19 décembre 2013
131217/03

DÉCLARATION

**du porte-parole de M^{me} Catherine Ashton, haute représentante de l'Union,
concernant l'échange de coups de feu de part et d'autre de la ligne bleue
entre le Liban et Israël**

Le porte-parole de M^{me} Catherine Ashton, haute représentante de l'Union pour les affaires étrangères et la politique de sécurité et vice-présidente de la Commission, a fait ce jour la déclaration suivante:

«La haute représentante est préoccupée par les incidents qui se sont produits le long de la ligne bleue entre Israël et le Liban, dans le cadre desquels un soldat israélien aurait trouvé la mort et deux soldats libanais auraient ensuite été pris pour cible.

Elle demande instamment à Israël et au Liban d'agir avec la plus grande retenue et invite toutes les parties à contribuer activement au désamorçage des tensions.

La haute représentante souligne que l'UE soutient le rôle d'appui à la paix et à la stabilité joué par la FINUL dans le Sud du Liban. Elle adhère pleinement à l'enquête actuellement menée par la FINUL pour établir les faits sur le terrain.

La haute représentante rappelle l'importance, tant pour Israël que pour le Liban, de respecter et de mettre pleinement en œuvre la résolution 1701 du Conseil de sécurité des Nations unies, en vue de parvenir à une solution à long terme conduisant à la restauration de la paix dans la région.»

POUR DE PLUS AMPLES INFORMATIONS:

Michael Mann +32 498 999 780 - +32 2 584 97 80 - [@EUHighRepSpox](mailto:Michael.Mann@eeas.europa.eu)
Maja Kocijancic +32 498 984 425 - +32 2 298 65 70 - [@AshtonSpox_Maja](mailto:Maja.Kocijancic@ec.europa.eu)
Sébastien Brabant +32 460 75 09 98 - Sebastien.Brabant@ec.europa.eu
Nabila Massrali +32 460 75 41 75 - Nabila.Massrali@ec.europa.eu
Suivez-nous sur Twitter @eu_eeas
www.facebook.com/EuropeanExternalActionService
www.eeas.europa.eu